

Nomor : L010610  
Sifat : Biasa  
Lampiran : -



Gresik, 28 Februari 2019

Kepada  
PT. CISTECH ALPHA INDONESIA  
PT. AFLAH AZARIA  
PT. KARYA KEMENANGAN  
PT. PANDU NUSA ENGINEERING  
PT. SOLUSI MITRA TEKNIK

Perihal : **Pemberitahuan Hasil Pelelangan Terbuka Pengadaan Portable Shaker Table Vibration untuk PT. PJB Unit Pelayanan Pemeliharaan Wilayah Timur**

Sehubungan dengan Pelelangan Terbuka Pengadaan Portable Shaker Table Vibration (SKI Tahun 2019) untuk PT. PJB Unit Pelayanan Pemeliharaan Wilayah Timur, dengan ini kami beritahukan bahwa berdasarkan hasil evaluasi surat - surat penawaran administrasi, teknik dan harga yang masuk maka ditetapkan pemenang sebagai berikut :

Nama Perusahaan : PT. CISTECH ALPHA INDONESIA  
Alamat : Green Sedayu Biz Park Blok. DM-6 No. 15  
Jl. Daan Mogot Raya Km. 18 Kalideres Jakarta Barat - 11840  
Jumlah Harga : Rp 311.100.000,- (Tiga Ratus Sebelas Juta Seratus Ribu Rupiah)

Waktu penyerahan barang paling lambat 120 (seratus dua puluh) hari kalender terhitung dari tanggal surat penunjukan pelaksana pengadaan barang dan jasa.

Kepada peserta yang bukan pemenang, surat jaminan penawaran dapat diambil di PT. PJB Unit Pelayanan Pemeliharaan Wilayah Timur (apabila ada) dan diberikan masa sanggah selama 3 (tiga) hari kerja sejak diterbitkannya surat pemberitahuan ini, apabila dalam waktu yang ditentukan tersebut tidak ada sanggahan / tanggapan dianggap Saudara menyetujui.

Peserta yang mengajukan sanggahan wajib menyerahkan Jaminan Sanggah sebesar 2 ‰ (dua perseribu) dari nilai total nilai total HPS atau 2‰ (dua perseribu) dari nilai penawaran atau setinggi-tingginya sebesar Rp 50.000.000,00 (lima puluh juta rupiah) kepada Pelaksana Pengadaan, dan apabila sanggahan tersebut tidak wajar dan tidak benar maka akan dikenakan sanksi blacklist selama 12 (dua belas) bulan dan jaminan sanggahan menjadi milik PT. PJB Unit Pelayanan Pemeliharaan Wilayah Timur.

Demikian pemberitahuan ini, atas perhatian dan kerjasamanya kami sampaikan terima kasih.

GENERAL MANAGER UNIT PELAYANAN PEMELIHARAAN WILAYAH TIMUR

HENDRO SUSILO



**PT. PEMBANGKITAN JAWA - BALI**  
**UNIT PELAYANAN PEMELIHARAAN WILAYAH TIMUR**

Jl. Harun Tohir No. 1 Gresik 61112 - Indonesia

☎ : (62-31) 3975580 - 84 (Hunting) Fax : (62-31) 3972940 E-mail : [upht@ptpjb.com](mailto:upht@ptpjb.com)